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8月の理事会は、8月1日(水)6時30分から日米会館会議室において新
任理事を含む12名の理事で開かれました。

第１３回定期総会の報告（会計報告）
会計報告が沖山会計理事からありました（２面の会計報告参照）
役員選出
参加理事１２名による無記名投票の結果
会　長：　上野　正安　（前期理事による内定を新年度理事により承認）
副会長：　福光　哲史、　大隅　敏男、　 吉村　信行
会　計：　沖山　泰彦　（会計補助：　西田　幸子）
会計監査：　広　久寿
事務局：　古田　紘一
催事担当：　吉村　信行、　川野　征三朗、　早川　真佐緒
広報担当：　古田　紘一、　福光　哲史

何事も役員のみで出来る訳ではありません、広く会員のご協力をお願いします。

バーベキューピクニック
9月30日（日曜）に開催、場所はサンラフェルのマックニャービーチ (Mc-
Nears Beach Co. Park, San Rafael) に決定。今回の場所はジャパンクラ
ブとして先月号で初めてと書きましたが今回二回目となる所で、サンパブ
ロ湾に面したきれいな所です、プール、テニスコート、釣り等もありお子さ
んも楽しめるでしょう。 尚今回は「おいしい食事を」をスローガンに企画
されますのでお楽しみに、又各自の車で参加できますがカープールの便
は沢山ありますからご遠慮なく申し込んでください。

事務局からのお知らせ
緊急連絡網の新しいリストが同封されています、地域担当者に新たに補
助の担当者を加える事になりました、これは担当者が休暇、出張、病気等
の理由で長く不在になる場合に代わって連絡の要となっていただく会員
です。いつでも利用できるよう見やすい場所に掲示してください。

次回の理事会は9月5日 (水) 6時半から日米会会議室にて開く

上野新会長らを選出、新年度初の理事会を開催
 ８月度理事会議事録

   会長就任ご挨拶
  　　上野　正安

　ジャパンクラブ設立に携わってから12年目
に再び会長の任務に就くことになりました。
これを機会に当クラブの設立の目的とその
存在意義を会員の皆様と一緒に再確認した
いと思います。皆様もご存知のように当クラブ
は阪神淡路大震災の教訓から当地で大きな
災害やその他の緊急事態が起こったときに
会員相互が助け合うために設立された団体です。災害は突然しかも様
々な形で起こります。そんな時自分が何らかの助けを必要とした場合、
実際にどこから助けが来るかというと、先ずは自分の身内、すなわち親
兄弟、子供です。その次に親しい友人、隣人が来て、その後にある程度
のタイムラグを置いて公的機関、ボランティアの人達が手を差し伸べる
というのが通常のパターンです。その点、我々は異国に住む外国人であ
り、日本に住んでいるのと比べると身内も親しい友人、隣人も少ないの
が一般的です。当クラブはその時のためのものなのです。

　幸いにしてこの12年間、我々は大きな災害には直面しておりません。
従って当クラブの本来的な相互扶助活動も会員の家族の病気とか死亡
の際のお手伝いといったところにとどまっています。しかしながら、これ
まで何もなかったということはこれからもないということではなく、むしろ
確率的にはこれまで以上に何かが起こる可能性が大きいといえます。そ
もそも我々は世界屈指の活断層の上に住んでおり、大地震が起こる確
率は他の場所に比べて高いでしょう。その上、地球温暖化に伴う異常気
象は予期せぬ災害をもたらす可能性を高めていますし、無差別テロは
いつどこで起こってもおかしくない状況になっています。

　このような観点からするとジャパンクラブはベイエリアに住む日本人
にとって大変重要な役割を担っていることがお分かりになると思いま
す。私はこの12年間、不在会員として当クラブの活動を見て外から見て
きましたが、客観的に言ってジャパンクラブは皆様が会員であることを
誇ることの出来る立派な団体です。そう言える根拠は（1）当クラブは単
なる仲良しクラブではなく、州政府に届け出た公式のNPO団体である、
（2）設立目的に沿って緊急連絡網の整備などやるべきことをきちんと
やっている(この点は領事館も認めるところ)、（3）設立以来手堅い運営
を続け、健全な財務状態を維持している、（4）領事館との関係を密にし
て非常事態にはお互いに緊密に連絡し合う体制を作っているといった
ことです。

　一方、折角ジャパンクラブという団体が出来ているのですから会員の
皆様が楽めるイベントを計画したり、会員の皆様の利益になるようなこ
とを取り入れることは設立の目的に照らしてもそれなりに必要なことで
す。というのは、いざという時に相互扶助がスムースの行われるために
は日頃から会員の皆様がお互いに気心が知れた親しい仲になっている
ことが望ましいからです。その意味でも当クラブをより楽しく、また実益
のある集まりにすることに関しては私も異存はありません。
私のジャパンクラブに対する考え方は、一般の保険料に比べると只に
等しいような年会費で金額には換算できない大きな助け合いの保障を
得、しかもその間楽しみながら豊な人間関係の輪を作ることが出来る
素晴らしい「場」であるということです。皆様もこのように考えては如何で
しょうか。但し、ジャパンクラブが皆様にとってそのように機能するため
に名目的な会員に留まっていては限定的な効用しか得られません。
皆様が総会やイベントに積極的に参加することが会員であることのメリ
ットを高め、ひいては会の発展につながることをよくお考え頂き、一緒に
ジャパンクラブをより一層意義ある存在に育てて行こうではあり
ませんか。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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秋のピクニック
日時： 9月30日（日）　午前10：30現地集合
場所： San Rafel, Mc Near Beach 
会費： $ 15.00 （会員、非会員ともお一人、12歳以下は無料）
食事： 主食（おにぎり等ご飯類は各自お持ちください）
  バーベキュー（肉、魚、トウモロコシ等）、果物、飲物等
  は会で用意します
  さらに今回は吉村理事のお骨折りで
  焼き松茸、焼き栗、焼き牡蠣、サーモン焼きなど
  の特別メニューが用意されます。そして今回は
  カルビー焼きに代えて日本風ステーキが用意され
  ています。皆さんお楽しみに！
その他： カープールをご希望の方、又提供できる方はお知らせ
  ください。　テニスコート、プール等がありますので希
  望する方は ラケット、 ボール、 水着等をご用意くださ
  い。　又桟橋から釣りも出来ます。　詳しくは吉村理 
  （415-931‒6209）にお問い合わせください。
行き方： ゴールデンゲートブリッジを渡って北に約 11マイル、
  セントラルサンラフェル出口を出て 2nd St. を右に、
  2 ブロック程で道の名前が Pt. San Pedro Rd. に変わ
  ります、そのまま真っすぐ
  に約 5 マイルほどです。
  （ご不明の点は吉村理事
  にお問い合わせください）

山中  誠 総領事帰任
後任に 長嶺  安政 総領事

　山中誠在サンフランシスコ日本総領事は8月1日付けで日本へ
の帰任が決まり、８月20日都ホテルでの日系諸団体共催の送別
会にのぞんだ後、8月31日に夫人共々帰国されます。
　後任には現外務省総合外交審議室審議官、長嶺安政さんが決
まり、9月上旬着任の予定です。
長嶺新領事は東京大学卒業後外務省に入り現在53歳。

略　歴
長嶺　安政　（ながみな　やすまさ）
 昭和29年4月16日生
 出身地　東京都
昭和 51年 10月 外務公務員採用上級試験合格
 52年 3月 東京大学教養学部教養学科卒業
  4月 外務省入省
 57年 7月 アジア局南西アジア課　課長補佐
 59年 12月 条約局法規課　課長補佐
 62年 6月 在アメリカ合衆国日本国大使館　一等書記官
平成 　2年 8月 大臣官房　課長補佐
 　4年 3月 内閣法制局参事官　第三部
 　7年 1月 外務省事務官　欧亜局西欧第二課長
 　8年 8月 条約局法規課長
 10年 8月 在インド日本国大使館　公使
 13年 1月 在連合王国日本国大使館　公使
 14年 8月 大臣官房兼北米局
  9月 大臣官房参事官兼北米局
 16年 7月 大臣官房審議官兼条約局
   （16年8月局名表記が「国際法局」と名称変更）
 18年 8月 兼総合外交政策局（免兼国際法局）
 19年 8月 在サンフランシスコ日本国総領事館　総領事 

2007年度定期総会会計報告書
  　参加者 　28名
  　会員 27名
  　招待者 1名

 会計
  収入 $30 x 27 $   810.00
  支出  1,022.67
  計  (212.67)

新ジャパンクラブ緊急連絡網リスト
このニュースレターには新年度の各地域緊急連絡網会員リストが
同封されています。　いざと云う時に大事なリストです、普段お使
いの電話の脇等に貼っていつでも使えるようにしておいてくださ
い。　なお、普段から地域担当者や同じ地域の会員の方と連絡を
取り、コミュニケーションを深め緊急時に慌てなくて済むようにして
おいてください。　何か問題のあった時は地域会員の人と話してみ
る事で、きっと良いアドバイスが得られる事と思います。

来年のジャパンクラブ新年会に付いて
来年度は今迄毎年米国宝酒造のご好意でお借りしていたテスティ
ングルームの改装のためお借りする事が出来なくなります、今から
新しい計画を立てなければなりません、つきましては会場となる場
所を初め、企画等会員の皆様のアイデアをお借りしたいと思いま
す。　事務局又は役員の方に貴方のアイデアを知らせてください。
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上野　正安会長略歴
東京大学卒業後米国コロンビア大学留学
住友銀行入行（1960）、加州住友銀行総務部長（1976）、カナダ住友銀
行頭取（1986）、山之内製薬現法米国シャクリー副社長（1989）、山之内
製薬常務兼シャクリー社長（1996～2000）、現在：流通ビジネス推進連
盟理事長、群馬女子大学講師。
札幌市出身71歳、家族は夫人とサンマテオに在住、東京在住の3人の子
供さん他。
（註） 1955年北加日本商工会議所副会頭時
 1995年新設のジャパンクラブ初代会長に就任

浦田　伸夫理事
 技術関係で渡米しまて、約三十年、サニーベイル
にずっと居住しております。 会社を退職し、いまは
プロセス技術のコンサルタントをやっております。 
家内はフラワーアレンジメントの先生でご存知の
みなさんもいらっしゃるかと思います。 子供達は
すでに独立しております。 ジャパンクラブは会員の意思と意欲で結成、
運営されてる、ある意味で”実存的”な団体なので、その趣旨を踏まえ、
会長、先輩理事、会員のかたがたのご意見に沿いわたしなりにコミット
させていただきたいと念じております。 よろしくお願いします。

＊早川真佐緒理事と福光哲史副会長の紹介は来月号です。


